学校報



令和3年4

↑ | 年生も給食スタート!

今できることを

新年度がスタートして2週間が過ぎました。黄色い帽子の1年生 も集団登校の列に混じって元気に登校してきます。でも、よく見る と先頭の上級生の一歩が普段より狭かったり、ゆっくりだったりし ます。1年生のことをちゃんと考えてくれてるんですね。ナイスプ レーです!思いやりですね。ありがとう!!

さて、大仙保健所管内での新型コロナウイルス感染症の拡大に伴 い、今年も様々なところに影響が出てきています。本校のPTA参 観日については先日変更のお知らせをした通りですが、例年4月後 半から5月にかけて行っていた健康診断も、医師会の決定で時期を 遅らせて実施することになりました。イギリスではワクチンの接種



集団登校がんばっています

が進み罹患者も減って国内の様子がだいぶ改善してきたようです。日本もできるだけ早くそのようになればなぁと思わずにいられません。しかし、急にそのようにもならないでしょうから、今はできることにしっかりと取り組むしかないですね。ご家庭での検温やマスクの準備など感染予 防のご協力本当にありがとうございます。今後もよろしくお願いいたします。

<今週の様子です>



I年生 図エ クレヨンの使い方



2年生 学級活動 係について



3年生 体育 輪を使って



4年生 算数 大きい数のしくみ



5年生 理科 専門監と一緒に



6年生 外国語 ALTと一緒に

大きくなっています!



伸びたね~!

13 日 (火) 3 校時 体育館で全学年一斉 に身体測定(身長・ 体重)を行いました。

学年が上がり、身 長はもちろん、体重 も増えていました。 体重が増えると太っ たという子どもがい ますが、子どもだか ら増えて当然なので す。それは、順調に 成長しているのです。 おまちがいなく!



4・5年生 静かにじっくりと

毎朝8:15~ 8:25 の 10 分 間、読書の時 間を設けまし た。この時間 は、全校一斉 に読書をして います。たか が 10 分、さ れど 10 分。 年間にすると

約33時間分に相当します。語彙や知識を増 やしたり、すばらしいお話と出会ったりして もらいたいと願っています。

読書の時間